

Polres Tanjungperak Beri Motivasi Pelajar Cegah Kenakalan Remaja

Achmad Sarjono - SURABAYA.ARNESSIO.COM

Sep 20, 2023 - 11:16



SURABAYA - Polres Pelabuhan Tanjungperak terus berupaya melakukan pencegahan kenakalan remaja dengan melakukan sosialisasi ke kalangan pelajar tingkat sekolah menengah atas (SMA).

Kali ini kegiatan tersebut langsung dipimpin Waka Polres Pelabuhan Tanjungperak, Kompol Wahyu Norman Hidayat dengan mengunjungi SMA Barunawati Jalan Perak Barat 173 Surabaya.

"Penting bagi pelajar untuk memahami dampak kenakalan remaja apalagi di tengah perkembangan teknologi informasi media sosial saat ini," kata Waka Polres Pelabuhan Tanjung Perak Kopol Wahyu Norman Hidayat, Rabu (20/9).

Disampaikan Kopol Wahyu, untuk mencegah kenakalan remaja khususnya kalangan pelajar Polres Tanjungperak melakukan tatap muka langsung dengan para pelajar di sekolah.

Menurutnya, ada beberapa materi yang disampaikan di antaranya yaitu mengenai kenakalan remaja yang berkaitan dengan cara mencegah maupun dampak dari kenakalan remaja itu sendiri yang dapat mengakibatkan tindak pidana.

Dia mengatakan salah satu cara mencegah kenakalan remaja selain meningkatkan keimanan dan ketakwaan adalah, pelajar harus bijak menggunakan media sosial.

Hal itu salah satu upaya agar tidak terjerumus ke dalam pergaulan bebas, tindak kekerasan hingga tawuran.

"Usia remaja sangat rentan, sehingga perlu upaya pencegahan jangan sampai generasi muda kita terjerumus hal-hal negatif yang merusak masa depan," ucapnya.

Dikatakan Kopol Wahyu, selain untuk menghindari kenakalan remaja juga melalui kegiatan-kegiatan positif salah satunya berolahraga dan selalu ikut kegiatan keagamaan.

Sementara itu, Kasat Lantas Polres AKP Nur Suud yang juga mendampingi Wakapolres Tanjungperak menyebutkan, dalam kegiatan tatap muka dengan pelajar, Satlantas Polres Tanjungperak juga menyampaikan sosialisasi terkait aturan berlalu lintas.

"Kita sampaikan kepada Siswa dan Siswi SMA Barunawati untuk mematuhi peraturan lalu lintas, mulai dari memakai helm dan mematuhi rambu-rambu lalu lintas," tutur AKP Nur Suud.

Kepala SMA Barunawati Surabaya, Dian menyampaikan pihaknya menyambut baik kegiatan tatap muka Polres Tanjung Perak, banyak informasi dan pengetahuan yang diperoleh siswa dan siswi SMA Barunawati Surabaya.

"Kegiatan seperti itu sangat bermanfaat dalam upaya pencegahan kenakalan remaja serta membuka wawasan ilmu pengetahuan bagi semua pelajar SMA Barunawati Surabaya," pungkasnya. (*)